

Un autre arrondissement salvadorien est déclaré libre d'analphabétisme



San Salvador, 10 avril, (RHC).- L'arrondissement salvadorien de Cirquera, dans le Département de Cabañas, devient le 20^e de ce pays centraméricain à être déclaré libre d'analphabétisme.

155 jeunes des établissements scolaires de cette localité ont participé bénévolement comme alphabétiseurs. La méthode d'alphabétisation employée est celle mise en place par des spécialistes cubains Yo si puedo, Moi oui, je peux, qui a été adaptée aux conditions du Salvador.

Le président élu du Salvador, Salvador Sánchez Cerén a signalé récemment que l'application de la méthode cubaine et d'autres initiatives a permis à des milliers de personnes dans son pays d'apprendre à lire et à écrire , un droit que des gouvernements précédents leur ont refusé.

Éradiquer complètement le fléau de l'analphabétisme qui affecte encore 18% de la population de plus de 15 ans, élever la qualité de l'éducation est une priorité pour le Front Farabundo Marti de Libération Nationale, actuellement au gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/20018-un-audre-arrondissement-salvadorien-est-declare-libre-danalphabetisme>



Radio Habana Cuba